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Provincia
SANLÚCAR

La Victoria seguirá siendo
centro de exposiciones
El Gobierno local anuncia que continuará sirviendo de sede a
colectivos culturale_sjunto al.futuro museo Cádiz Mitológico

F. Javier Franco / SANlÚCAR

La concejala de Turismo y dipu-
tada provincial responsable del
Instituto de Empleo y Desarrollo
Socioeconómico y Tecnológico
(IEDT), María José Valencia, y la
delegada municipal de Cultura,
Maóa Cano, se han entrevistado
con representantes del Ateneo,
Juventudes Musicales y la Aso-
ciación de Danza La Argentinita
para explicarles el proyecto del
Centro de Interpretación Cádiz
Mitológico, que se ubicará en el
Centro Cultural La Victoria sin
que tales colectivos tengan que
dejar de contar con sus actuales
espacios en el mismo.

Valencia ha asegurado que las
tres entidades "seguirán tenien-
do sus respectivas sedes en La
Victoria, concretamente en la
planta alta del edificio, instala-
ciones a las que se dotará de as-
censor y que serán debidamente
climatizadas". Además, según
ha añadido, la Sala Tallafigo,

--

La historia de la
educación de
adultos en un libro

A las seis de esta tarde está

prevista en el Auditorio de la
Merced la presentación delli-
bro Cardito de puchero. "una
historia de estos últimos 25
años de educación de adultos"
con anécdotas recogidas por
Juan Rincón. profesor de esta
modalidad docente. Lo ha

anunciado el propio Centro de
Educación Permanente Marde-
leva. de Sanlúcar. como activi-
dad con la que "se cerrará el
año académico" junto a una
comida de convivencia progra-
mada para mañana en una bo-
dega de la ciudad. Eltodavía
conocido como Centro de
Adultos de la localidad ha teni-
do este curso unos 700 alum-
nos.

que se halla en la planta baja del
inmueble, "continuará como sa-
la temporal de exposicion~s, de
manera que La Victoria pueda
mantener su peculiaridad como
centro expositivo". El centro de
interpretación aludido ocupará
el espacio restante de la planta
baja, a saber, "la nave central, el
ábside de la antigua iglesia y la
nave lateral". Su finalidad será
"mostrar los mitos históricos de
la provincia, desde el Templo de
Hércules hasta el Reino de Tar-
tessos y las colonias fenicias",

Laempresaadjudicatariadela
iniciativa Cádiz Mitológico es la
madrileña Lunatus, que en esta
segunda quincena de junio "de-
be presentar el proyecto definiti-
vo". A partir de ese momento
tendrá hasta el próximo mes de
octubre "aproximadamente" pa-
ra "preparar las instalaciones del
nuevo centro de interpretación,
único en la provincia". Su presu-
puesto asciende a 1,1 millones
de euros.

ROTA

SOS patrimonio restaura el
cuadro de San Antonio de Padua
El grupo está rresparando

los 55 cuadros de la pinacoteca

de la parroquia de la O

Herminia Romero / ROTA

Tras varios meses de intenso
trabajo, el cuadro de San Anto-
nio de Padua, un óleo que data
del siglo XVIIde autor descono-
cido, ha vuelto a la 'parroquia
roteña de Nuestra Señora de la
O tras haber sido restaurado por
los alumnos del grupo SOS Pa-
trimonio.

Un grupo formado por alum-
nos de Bellas Artes que bajo la
dirección de la profesora roteña
María Dolores Ruiz de Lacanal y
gracias al convenio de colabora-
ción que existe entre el Ayunta-
miento de Rota, el Obispado de
Asidonia Jerez y la Universidad
de Sevilla, se está encargando
de restaurar los SS cuadros que
componen la pinacoteca de la
parroquia de la O.

De este modo, ya han sido va-
rios los cuadros que han pasado
por las manos de estos alumnos
de Bellas Artes, el último este
San Antonio que Ruiz de Laca-
nalllamó Las visiones de SanAn-
tonio.

El acto de recepción de esta
obra ya restaurada vino como

~
...

El cuadro de San Antonio de Padua ya está en la parroquia de la O.

Trabajos para
los primeros
infractores del
Plan municipal
Quitamultas

Los jóvenes sancionados han

pintado pasos de peatones
en la calle Nao Victoria

F.J.F./ SANlÚCAR

Los primeros jóvenes infracto-
res que sehan acogido al cono-
cido como Plan Quitamultas
del Ayuntamiento han con-
cluido las fases teórica y prác-
tica de "trabajos en beneficio
de la sociedad", según ha in-
formado el Gobierno local.

Las clases teóricas han sido

impartidas por funcionarios
de .la Unidad de Tráfico del

Consistorio, quienes "han inci-
dido especialmente en el uso
del casco de moto como ele-

mento fundamental de protec-
ción ante posibles accidentes
de tráfico, así como en las nor-
mas básicas de comporta-
miento en la via pública como
conductores, viajeros y peato-
nes". En cuanto al peóodo
práctico, los sancionados han
pintado pasos de peatones en
la calle Nao Victoria.

--

siempre acompañado por una
conferenciaen la queseexplicó
nosolola importancia del ínten-
so trabajo de restauración del
óleo sino la épocaen la que se
píntó y aspectosque hacen co-
nocermásdecercala historia de
laVilla roteña.

Han sidomesesde dedicación
dado el mal estado en el que se
encontraba este cuadro casi co-
mido en una de sus partes por
termitas, aunque el resultado,
según explicaba María Dolores
RuizdeLacanal, ha merecidola
pena.

Entre las actuaciones que se
han llevado a cabo está la del re-
entelado denuevo, el estucado,
se le han puesto las tintas perdi-
das así como un nuevo bastidor
y un marco, para quedar final-
mente barnizado.

En cualquier caso, como viene
siendo habitual, Ruiz de Laca-
nal quiso dejar claro que se han
respetado al máximo los valores
de originalidad e historicidad
de la obra,porqueelobjetivoes
conservar y restaurar un bien
cultural.

En la misma línea se manifes-
tó el alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez Alonso, quien se mos-
tró muy satisfecho con esta co-
laboración que pretende no solo
poner de manifiesto que el equi-
po de gobierno está preocupado
por mantener el patrimonio his-
tórico y artístico de la localidad
sino porque los roteños puedan
acercarse a la historia de su pue-
blo.

'Imbrevetlil
SANLÚCAR
El PP pide apoyo
municipal para la
autovía Cádiz-Huelva

El Partido Popular propondrá
al Pleno del Ayuntamiento de
Sanlúcar instar a la Junta de

Andalucía a que "asuma el
proyecto de conexión norte
por autovia entre las provin-
cias de Cádiz y Huelva" a la al-
tura de Lebrija (Sevilla), de
modo que financie en 2009 el
"inicio de las obras" con la "im-
plicación" del Estado. Destaca
que Ínás de 12.000 sanluque-
ños han firmado su respaldo a
esta "reivindicación históri-
ca".F.J.F.

SANLÚCAR

Entrega de los
premios del programa
empresarial Ingenio
El Consistorio entregará ma-
ñana, a partir de las ocho de la
tarde, en la biblioteca munici-
pal Rafael Pablos, los premios
del primer Programa de Crea-
ción de Empresas Ingenio. Los
promotores de los tres proyec-
tos galardonados recibirán
2.000, 1.000 Y 500 euros res-
pectivamente. Por otro lado,
las iniciativas finalistas serán

presentadas a "posibles inver-
sores" y entidades financieras
en un foro que se convocará al
efecto.F.J.F.

BAJOGUADALQUIVIR
Jóvenes de la comarca
analiza su experiencia
en becas Leonardo
Cuatro jóvenes de la Manco-
munidad de municipios del
Bajo Guadalquivir participan-
tes en los proyectos de inter-
cambio de experiencias labo-
rales en el ámbito europeo
Guadalsur 1 y Guadalsur n,
asistieron en Madrid al en-
cuentro de participantes en el
proyecto de becas de la VE,
Leonardo Da Vinci. En dicho
encuentro se valoró el impacto
de la experiencia adquirida
desde el punto de vista profe-
sional como personal. J.M.

CHIPONA

Sabas Gamero dirige
la presidencia de
Juventudes Musicales
La entidad Juventudes Musi-
cales ha comenzado una nue-
va etapa bajo la presidencia de
Sabas Gamero. En esta nueva
etapa, la junta directiva tiene
como objetivo ampliar su ofer-
ta a mayor número de perso-
nas, con especial atención a
los escolares, y trabajar para
reactivar la asociación. Para
ello preparan la temporada es-
tival y el curso 2008-2009 con
una programación variada y
extensa,connovedosasactivi-
dades. J.M.
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CLAUSURAEl auditorio acogió a multitud de personas en la última jornada

Servicios Sociales clausura
los talleres paramayores
Los participantes han
podido disfrutar de
actividades lúdicas de

todotipo

Una representación
teatral cerró un año

cargado de iniciativas
municipales

OlGA PRADOS
ROTA

Los participantes en los talleres
de mayores del área de Servicios
Sociales vivieron días atrás una in-

tensa tarde con el programa de
actos previstos por e! Ayunta-
miento para celebrarde la clau-
sura de esta iniciariva cultural que
riene tan buena respuesta entre
la población.

El responsable municipal del
área, Francisco Martín Bejarano
ha destacado la alta participación
que se ha registrado este año en
las actividades que se han desa-
rrollado, y que se refleja en los 532
mayores que han tomado parte
en los 14 talleres que la delega-
ción ha organizado para este cur-
so.

ACTOSDESARROLLADOS

Las actividades de la clausura co-

menzaron a primera hora de la
tarde en el auditorio municipal
Alcalde FelipeBenítez con las ac-
tuaciones y representaciones que
ofrecieron los alumnos de los ta-
lleres de Rondalla, Tai chi, Sevi-
llanas, Coro, Flamenco, Baile de
Salón, y Chirigota.

Sobre el escenario del teatro,
los participantes dieron buena
muestra de todo lo aprendído a
lo largo del curso en estos talleres.
Además, en el mismo acto, los
alumnos del taller de Costura tam-
bién realizaron un desfile de tra-

jes típicos.
El alcalde de Rota, Lorenzo

Sánchez,junto con el delegado
de Servicios Sociales, Francisco
Martín-Bejarano, estuvieron pre-

Losmayores de la localidad siempre responden de una maneracalurosa a todas las actividades planteadas.

sentes en este acto, en el que se
hizo entrega a todos los partici-
pantes de estos talleres de sus co-
rrespondientes diplomas acredi-
tativos, y que también contó con
la presidenta de la junta de ma-
yores del Club de la Tercera Edad,
Josefa Pérez, y del delegado de
Cultura, Manuel Laynez.

El acto de clausura continuó,
tal y como estaba previsto, en e!
salón de actos del Palacio Muni-
cipal Casrillo de Luna, hasta don-
de los mayores que así lo quisie-
ron pudieron desplazarse en los
autobuses de Aremsa<J.ue elAyun-
tamiento puso a disposición de los
participantes.

Yaen e! Casrillo de Luna, la cita
comenzó con la inauguración de
la exposición en la que se mues-
tran algunos de los trabajos e!a-
borados por los participantes de
los talleres de manualidades, por-
celana rusa, flecos para mantones,
óleo y confección de trajes típicos,

y que pudo ser visitada por cuan-
tos vecinos lo deseen hasta el pa-
sado 15 de junio.

En esta ocasión, la exposición
recogió labores y manualidades
realizadas porun total de 124 ma-
yores, lo que supone un impor-
tante aumento con respecto a
otros años en los que eran de! or-
den de unos 40 ó 45 los partici-
pantes que exponían sus trabajos
en esta muestra.

Para concluir con e! acto, el de-
legado de Servicios Sociales re-
partió los diplomas acreditativos
a los alumnos de los talleres ya ci-
tados, así como a los del taller de
Informárica.

De esta forma, y una vez entre-
gados la totalidad de los diplomas,
los participantes pudieron dis-
frutar de un rato de convivencia

y de aperirivo que elAyuntamiento
había preparado en el patio del
Casrillo de Luna. Los actos de clau-
sura de estos talleres se cerraron

definirivarnente con la represen-
tación teaual que ofrecieron los
mayores que participan en el ta-
ller de Teatro, y que pusieron en
escena una diverrida obra titula-
da La comunidad.

LLENO TOTAL

Fueron 20 alumnos del taller de
Teatro de Servicios Sociales los
que derrocharon toda su arte so-
bre el escenario del auditorio,
frente a un patio de butacas re-
pleto que disfrutóde una obra que
giraba en tomo a lasvisicitudesy
situaciones que se crean en una
comunidad de vecinos a raíz del
reparto de unos décimos de lote-
ría que trae la suerte a una de las
vecinas.

Los avezados actores han esta-
do todo elcurso aprendiendo téc-
nicas de interpretación y disfru-
tando del mundo del teatro de
mano del componente de Bom-
bastic Teatro, Rafael Uuelma.

INTEGRACiÓN

ElConsistorio
culminael
taller deapoyo
alacomunidad
gitana

INFORMAOÓN
ROTA

El salón de actos de la Casa de

la Cultura y Juventud ha al-
bergado el acto de clausura de
los talleres de apoyo a la esco-
larización del programa de me-
nores, que se ha venido desa-
rrollando por parte de la dele-
gación municipal de Servicios
Sociales.

Esta iniciativa, en marcada
en e! Programa de Desarrollo
Gitano, y que ha contado con
la parricipación asidua de 23
menores de la comunidad gi-
tana, tiene entre sus objetivos
acercar a los pequeños y sus fa-
milias a la escuela.

El acto de clausura comen-

zó con una fiesta en la que los
alumnos representaron la obra
de teatro ritulada El ratoncito

presumido, paraconrinuarcon
otras actuaciones el'! la que los
alumnos bailaron e interpre-
taron varias canciones.

Una vez concluidas las ac-

tuaciones previstas en esta fies-
ta de clausura, e! delegado mu-
nicipal de Servicios Sociales,
Francisco Martín Bejarano,
hizo entrega a.todos los parti-
cipantes de un diploma acre-
ditarivo por su asistencia a es-
tos talleres, así como de varios
obsequios con los que se quiso
poner de manifiesto y recono-
cer la constancia de estos niños

y niñas a la hora de asistir de
forma regular a estos talleres.

De hecho, como agradeci-
miento a su asistencia y buen
comportamiento, estos 23 me-
nores acompañados de sus fa-
miliares podrán disfrutar de
un día en Aqualand Bahía de
Cádiz, que se celebrará e! pró-
ximo 30 de junio. A través de
las actividades de este progra-
ma,el Ayuntamiento también
ha trabajado en la prevención
del absen rismo escolar. De la

misma forma, los niños y niñas
que han tomado parte en es-
tos talleres han contado con
ayuda a la hora de realizar las
tareas de! colegio.

CULTURAImportantes magos nacionales acudieron al festival

Elauditorio completó su aforo
en la gala de magia Rota Ilusión
OlGA PRADOS
ROTA

Muchas de las personas que asis-
tieron este fin de semana a los es-

pectáculos de magia celebrados
en la gala de la magia 'Rota TIu-
sión' se convirrieron en protago-
nistas de los tmcos yjuegos que
los magos pusieron en escena a
través de estas funciones que vi-
nieron marcadas por la partici-
pación y la diversión.

.'" , '. \"
1

Lapropuesta programada por
la Fundación municipal de Cul-
tura,J uven tud y Deportes dentro
del programa de primavera de! te-
atro munjcipalAlcalde Felipe Be-
nítez, y qne se presentó como una
acrividad novedosa en el panora-
ma cultural y de ocio de nuestra
localidad, recibió una buena aco-
gida por parte de vecinos y tUris-
tas.

La gala ofreció la posibilidad
..., .".,.,.<';""":...,,,;;,";

de disfrutar de tres actuaciones
de magia que durante cerca de
dos horas cada una, llegaron de
la !nano de distintos artistas y se
llevaron a cabo entre las noches
del viernes y el sábado y el do-
mingo por la mañana.

La galade magiaseiniciaba con
la actuación del mago Alberto de
Figueiredo que fue el encargado
de poner en escena un amplio re-
pertorio de juegos de magia, des-

NfOAAOACoON

Llenototal en el auditorio.
.-'., ,: -';".>

de los más clásicos a los más in-

novadores. Este mago es profesor
de la Escue!a de magia Juan Ta-
mariz desde 1999.

El sábado 14 de junio, la gala
Rota TIusión se centró en Magia-
visión, un espectáculo en el que
e! público interactuó con los ma-
gos; para continuar el domingo
con 10 en conducta una propuesta
dirigida al público infanril y que
corrió de la mano de un dúo for-
mado por los dos magos de la pro-
vincia de Cádiz: Ramón Gómez.
premiado por Wamer Bros Espa-
ña en magia Infanril y profesor de
la escuela de Juan Tamariz en Ma-
drid, YJuan Luis Rubiales, cam-
peón de España y Portugal en Ma-
gia de Cerca.

,.;..",.
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-Propuesta del PSOE-

ElPPrechazaapoyara JuanMontabes como
presidentedel ConsejoAudiovisualaunque
no seopone a que seael nuevo consejero

PREVISIONESLos andaluces multiplicarán por cuatro sus opciones a acceder a una VPO

Losagentes apoyan el Plan
Concertado de Vivienda
Elplan prevé que se
construyan 132,000
VPO y se rehabiliten
135,000 viviendas

Chaves asegura que se
le da una" solución
real" a colectivos
como los mileuristas

EFE
SEVILlA

LaJunta y los agentes económi-
cos y sociales se comprometieron
ayer públicamente con el desa-
rrollo del Plan de Vivienda y Sue-
lo 2008-2012, que el Gobiernoan-
daluz aprobará a finales de mes y
con el que los andaluces verán
"multiplicado por cuatro" las op-
ciones de acceder a una vivienda
protegida.

Así lo destacó el presidente de
laJunta, Manuel Chaves, en el acto
de presentación del plan, que pre-
vé la construcción de 132.000 vi-

viendas protegidas (92.400 para
venta y 39.600 para alquiler) y la
rehabilitación de 135.000, con una
inve",ión publica yprivada de más
de 12.000 millones de euros. -

Al acto, celebrado en el mismo
lugar donde hace seis meses se fir-
mó el Pacto por la Vivienda, asis-
tíeron los líderes de UGTyCCOO
de Andalucía, el presidente de la
CEA, Santíago Herrero, yloscon-
sejeros de Vivienda y Economía,
Juan Espadas yJosé Antonio Gri-
ñán, además del presidente de la
FAMP, Francisco Toscano, repre-
sentantes de las entídades finan-

cieras yde la patronal de la Cons-
trucción, así como el delegado del
Gobierno en Andalucía.

Chaves, que calificó este plan
como el "más ambicioso" de cuan-
tos se han desarrollado en Anda-
, ' "" .,' '"
iiiLiayeJae mayorcaJaaosoCJ;u

Francisco Carbonero, Juan Espadas, Manuel Chaves, Santiago Herrero y Manuel Pastrana, tras la firma del pacto.

de los aprobados en España, ase-
guró que con él se dará una "so-
lución real" a colectívos como los

"mileuristas", gracias a las diver-
sas líneas de ayudas previstas en
el mismo.

Tras destacar que el plan es fru-
to del "empeño en la negociación"
de todos los firmantes del pacto
previo, Chaves subrayó que el plan
debe ser "alentado" portodos, por
más que al Gobierno andaluz le
corresponda el impulso polítíco
del mismo.

El plan, según Chaves, ofrece
"soluciones razonables y viables"
al problema del acceso a la vi-
vienda, mediante ayudas y tipo-
logías de vivienda adecuadas para
cada uno de los colectívos ysitua-
ciones.

" . ..-.
rU Husmo uempo, supone una

"apuesta decidida" por el sector
de la construcción en un mo-
mento de "fuerte ajuste", según
destacó el presidente de laJunta,
que calificótambién de "trascen-
dente" la participación de los
ayuntamientos.

El presidente de la CEA;San-
tiago Herrero, que resaltó que su
organización firmó el Pacto por
laVivienda como "un acto de res-
ponsabilidad con el desarrollo
económico y social" de Andalu-
cía, expresó su satisfacción por-
que "se han puesto lasbases"para
que la promoción de la vivienda
protegída sea una "alternativa"
para el sector de la construcción.

"El esfuerzo no ha sido vano,
en tan sólo dos meses de nego-
ciación se han logrado másacuer-
dos en esta materia que en la le-

gislatura anterior", aseguró He-
rrero, que recalcó que el plan de-
muestra la importancia del diálo-
goyes "un ejemplo merecedor de
ser trasladado a los planes subre-
gionales de Ordenación del Te-
rritorio", altíempo que pidió que
se revitalicen también las medi-
das para la promoción del mer-
cado de viviendasde renta libre.

El secretario general de UGT-
A, Manuel Pastrana, resaltó que
aboracorresponde impulsar laac-
tividad municipal, la de los cons-
tructores ylasentidades financie-
ras para hacer realidad el com-
promiso suscrito, mientras su ho-
mólogo de CCOO-A, Francisco
Carbonero, pidió alaFederación
Andaluza de Municipios y Pro-
vincias ,aue irn..",I...n ln<nhn~.. . ...---,.-_u_.
municipales para lIevarlo a cabo.

POSTURACOMÚNQuieren abordar a la vez la autonómica y la local

ElPSOEpropone un debate general'
en el Parlamento sobre financiación
EFE
SEVILlA

El ParlamentO Andaluz f~ará la
posición andaluza sobre la refor-
ma de la financiación autonómi.

ca en las propuestas de resolución
que sutjan del debate general, so-
licitado ayer por el grupo socia-
lista y que se celebraóa en el últi-
mo pleno de este periodo de se-
siones, previsto para el 25 Y26 de
junio.

,El PSOE ha registrado una pe-

tición para que la Cáma~ acoja

un debate general sobre finan-
ciación autonómica y la partici-
pación de la entidades locales en
los tributos de la Comunidad.

El presidente de la Junta, Ma-
nuel Chav1's, ha mostrado en re-
petidas odasiones su compromi-
so para lograr un acuerdo con la
oposición sobre financiación au-
tonómica que permita afrontar
con mayor fuerza las negociacio-
nes con el Gobierno central y el
resto de las autonomías en el Con-

s"jo de Política Fiscal y Financie-

ra (CPFF).De hecho, los tres gru-
pos parlamentarios llevan sema-
nas reuniéndose para intentar
consensuar una posición común
que' ha encontrado en el fondo
de suficiencia financiera yen el
sistema de financiación local los
principales escollos.

Ante la falta de acuerdo, el
PSOE entíende que la propuesta
debe salir del Parlamento, que
acogerá el debate "haya o no
acuerdo con elPPe !U",según in-
dicaron fuentes socialistas.

El portavoz socialista, Manuel
Gracia, ha asegurado en un co-
municado que se están mante-
niendo convenoacionescon los<lis-
tintos grupos para que se pueda
incluir en elorden del día del pró-
ximo pleno este debate.

"Laintención es que se puedan
aprobar resoluciones que tengan
el respaldo de todos los grupos y
que fijen una postura común que
sustente el modelo de fmanda-
ción autonómica del Gobierno
andaluz que se defenderá en las
negociaciones con el Gobierno
central", ha indicado Gracia.

Según elportavoz socialista,"es
inaplazable y necesario abordar
de forma paralela lafinanciación
de las entidades locales", por lo
que alPSOE "le gustaóa" que del
debate general pudieran salirtam-
bién propuestas de resolución
aprobadas por I<,doslos grupos.

,;:":::;:1:'~:,

CONGRESO DEL PP-A

Arenas
apuesta por el
centrismo y el
municipalismo

EFE
CÓRDOBA

El presidente del pp.A,Javier
Arenas, apostó ayerpor el "cen-
trismo" y el "municipalismo"
en su partido en la reunión que
ha mantenido con los 25 po-
nentes que participarán en el
congreso regional que los po-
pulares celebrarán en Córdo-
ba en septiembre.

Arenas informó en rueda de

prensa de que este congreso,
el duodécimo que celebrará el
PP andaluz, espera que sea "la
antesala del caJnbio polítíco en
Andalucía" y ha destacado que
será "dinámico, abierto y con
fórmulas novedosas de parti-
cipación de la militancia".

El responsable del PP-Aase-
guró que espera que de este
cónclave salga un PP "centris-
ta, muy moderado, abierto a la
sociedad y que gane las próxi.
mas elecciones andaluzas", por.
que, añadió "el Gobierno an-
daluz está vacante, no ejerce
porque es un proyecto agota-
do".

En su opinión, en este pro-
ceso se espéra que "se moder-
nice" el partido y ha resaltado
que aspira "al pleno empleo en
la comunidad" con .un mo-
delo económico alternativo

para que estO no sea una qui-
mera y se asimile por parte de
la sociedad andaluza".

BOLLULLOS

Valderas
criticala
postura de los
socialistas

EFE
SEVILlA

El coordinador general de
IULV-CA, Diego Valderas, de-
finió ayer como "fuegos de ar-
tíficio" la petíción del PSOE de
convocar una reunión urgen-
te de la MesaAntí-transfuguis-
mo para estudiar la moción de
censura de Bollullos, así como
la posibilidad de que los socia-
listas rompan el pacto de pro-
greso.

Valderas indicó que no quie-
re entrar en estos asuntos por-
que los considera "fuegos de
artificio", al tiempo que ase-
guró que lU "ni acepta ni go-
bierna con el PP en ningún si-
tio, ya que, donde esto se pro-
duce, la actuación siempre ha
sido firme, rápida y eficaz, aun-
que cueste más o menos do.
lor", en relación ala expulsión
de sus filas de aquellos que con-
travienen las directrices del par-
tido sobre pactos de gobierno.

"..';'""W -'"
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El fiscal amplíala acusación contra los padres
de la niña mauritana que denunció a su marido
La defensa solicita hoy en la Audiencia Provincial la libertad

provisionalpara dos de los tres imputados en esta causa---

--_o
SILVIA rUBIO

Hace un aÜo, una menor denun-
ciaba a su esposo en la Comisaría
de Puerto ReaL Respaldada por
una familia espal10laque la había
cuidado desde niÜa. la joven des-
tapaba IUlposible matrimonio for-
zado en Mauritania y unas rela-
ciones sexuales obligadas. Un aÜo
después, la instrucción está a pun-
to de terminar y ya hay un auto
de procesamiento en el que el juez
imputa al marido y a los padres
de la niÜa. que en la actualidad
tiene 15aÜos. Además, hoy en la
Audiencia Provincial se plantea-
rá un recurso de la defensa, que
solicita poner en libertad provi-
sional al esposo y a la progenito-
ra de la víctima, que llevan un IDO
en prisión.

La menor. pese a su nacionali-
dad mauritana. nació y creció en
Puerto Real. La familia espaÜola
con la que se encuentra residien-
do, pese a ser su hogar de refe-
rencia y así constaba en su ficha
escolar a la que pudo acceder este
periódico, no tiene ninguna vin-
culación legal, como la acogida o
la adopción, que les permitiera
tutelarla sin interferencias de sus
padres biológicos. Según conta-
ron a este medio hace un aÜo, la
relación con la adolescente comen-
zó cuando la familia mauritana
se trasladó a vivir al mismo blo-
que y ellos asumieron sus cuida-
dos por una cuestión de caridad.

Loque comenzóhace unos aI10s
como una ayuda, fue creciendo
hasta el punto de que sus profe-
sores si tenían que entrevistarse
con la familia de la menor,lo hacia
con los padres espaÜoles.

Pero en 2005,en uno de los via-
jes que hizo la nma al país de ori-
gen de sus progenitores, regresó
ya casada. Desde la familia puer-
torrealeña contaban cómo la
menor estaba aterrorizada y que
apenas podía verbalizar los
encuentros sexuales que habla

4 de junio 2007: La familia espa-
ñola con la que convivela menor
acudea laComisaríade Puerto Real,
donde la niñadenunciaqueha sido
forzada a casarse en Mauritania y
que su pareja la obligaa mantener" relacionessexuales.La Policíadetie-
ne al esposo, El Moctar S. O.A. de
42 años,que recientemente había
llegadoa Cádiz.en una parada que
hizo para ver a su mujer antes de
desplazarsea Alemania a trabajar.
6 dejunio: Laadolescentese rati-
fica ante el juez. Además, explica
que sus padres biológicos la obli-
gan a cumplir con su esposo, en
especial su madre, quien entiende
que su hija tiene que hacer frente
a susobligacionesmaritales.Eljuez
ordena el ingresoen prisión para la

~
progenitora y el m.rido.
7 de junio:Detienenal padre de la
niña como cooperador en los abu-
sossufridospor lamenor.Estehom-
bre apela a la legalidad del enlace
matrimonial que se produjo, según
dijo,por deseode la pequeña.Tam-
bién señalóque el conflicto sólo es
una cuestión de choque cultural y
que la niña está manipuladapor la
familia española. Un representan-
te de la embajadade Mauritaniase
persona en losjuzgadosy apoya la
postura de los imputados.
8 de junio: Eljuzgado de Instruc-
ción de Puerto Realcambiadejuez.
La nueva autoridadjudicial letoma
manifestaciónal padre y le poneen
libertad con cargos. Además, le
Impone una orden de aiejamiento
que le impide acercarse a su hija a
menos de 500 metros.

o ~,

PRESO. El esposo, a la salida de los juzgados./ ANTONIOVÁZOUEZ

tenido con su esposo, un primo
suyo que había superado los cua-
renta años.

La pareja vivía a distancía. Ella
regresó a su vida de adolescente
en Puerto Real, mientras que el
esposo se quedó en Mauritania.
Pero el año pasado viajó a Espa-
ña a ver a su mujer antes de pro-
seguir su camino hacia Alemania,
donde iba a ocupar un puesto de
trabajo. Cuando la menor se negó
a mantener relaciones sexuales,
según denunció ante la Policía y
el juez, se desencadenaron los
acontecimientos.

Su esposo y sus padres fueron
detenidos por un delito de agre-

sión sexual-los progenitores fue-
ron imputados en calidad de coo-
peradores-. Los dos primeros fue-
ron enviados a prisión y el padre
quedó en libertad con cargos y con
una orden de alejamiento.

Sin patria potestad
La Fiscalia solicitó la privación
de la patria potestad y la menor
regresó al hogar español, donde
vive ahora a la espera de la reso-
luciónjudicial. Fuentes del Minis-
terio Público confirmaron ayer
que además del delito sexual, han
ampliado la acusación sobre los
progenitores biológicos, a los que
les imputa también malos tratos.

ElPartidoPopularpediráenelCongreso
másGuardiasCivilesparaLaJanda
Aurelio Sánchez aludió las declaraciones del fiscal en las que afirmaba
que «Cádiz es la provincia donde más droga se inacauta»

EUROPA PRESS

El diputado nacional delPP por
Cádiz Aurelio Sánchez anunció
ayer que llevará al Congreso de
los Diputados una proposición no
de Ley a través de la cual solici-
tará al Gobierno de José Luis
Rodríguez Zapatero que se incre-
mente la seguridad ciudadana en
la comarca de La Janda con más
agentes de ]a Guardia CiviL

En un comlmicado, el dirigente
+

popular solicitó que, una vez se pon-
ga en marcha la Comisaría de Poli-
cía de Chiclana de la Frontera, los
guardias civiles que a~ente se
ocupan de la seguridad Ciudadana
en dicha localidad podrían prestar
servicio en La Janda y suplir así
<das carencias que padece».

Se trata de una iniciativa que se
suma a la moción que el PP ha pre-
sentado en los distintos ayunta-
mi!mtos de La Janda solicitando el
inc\-emento de efectivos de la Guar-

día Civil Yla Policia Local en la zona
<<anteel aumento de la inseguridad
en la zona».

En este sentido, Sánchez aludió
a las declaraciones realizadas por
el fIScal jefe del Tribunal Superior
de Justicía de Andalucía, en las que
afirmaba que Cádiz es <<laprovin-
cia donde más droga se incauta y
menos se condena», así como las
palabras de los responsables de la
Unión de Guardias Civiles (UGC),
que se refieren a las costas gadita-

Por su parte, el abogado de la
defensa ha solicitado que se modi-
fiquen las medidas caute1ares que
mantienen en prisión a dos de los
acusados. En primera instancía se
les ha denegado y ahora es la
Audienciala que atenderá esta peti-
ción. La Fiscalía ya se ha mostra-
do contraria a la libertad provisio-
nal del marido y la madre. Con el
auto de procesamiento pendiente
de estos últimos trámites procesa-
les, el siguiente paso será el seña-
lamiento y ,,1juicio.
stubio@lavozdigital.es

nas como <<Ullcoladero para el nar-
cotráfico y la inmigraciól1».

Por .ello, el popular insistió en la
<<falta»de guardias civiles, vehícu-
los de la Guardia Civil Ydestacó <das
pésimas condiciones en las que se
encuentran los que hay». Del mis-
mo modo, reclamó más patrulleras
porque, a su juicio, «a pesar de las
dos nuevas presentadas por Rubal-
caba, aún siguen faliando otras dos
que sustituyan a las que fueron
envíadas a otras costas».

Finalmente pidió incrementar
el personal en el Sistema Inte-
grado de Vigilancia Exterior
(SIVE), ya que «suele haber sólo
dos personas para vigilar seis
monitores». Además, anunció que
presentará en el Congreso de los
Diputados otra proposición no de
Ley para que se incremente el
número fiscales y jueces en la pro-
vincia.

Miércoles 18/6/2008 I L. Voz

La Policíadescribe
cómotuvoque
asaltarlanave
tapaderadeEl
Portal

S. rUBIO

La segunda sesión del juicio
contra ocho acusados de nar-
cotráfico, vinculados a una
nave industrial deEl Portal que
servía de tapadera, se empleó
para el interrogatorio de los
agentes de la Policía que lleva-
ron a cabo la investigación.
Unas pesquisas que se desa-
rrollaron a fmalesde 2005y que
culminaron con el arresto de
un clan familiar -un padre. dos
hijos y un cuñado-. su supues-
to proveedor colombianoy una
pareja gaditana que le com-
praba droga a la familia que
tenia su centro de operaciones
en la nave de nombre Pescados
DoÜaBlanca.

Los agentes describieron
ayer que al saber que elpatriar-
ca de ia familia iba a recibir un
importante envío de cocaina,
decidieronacabar con los segui-
mientos y detener a los sospe-
chosos cuando estuvieran en
posesión de la droga. La na-ve
industrial estaba equipada con
medidas de seguridad como
cámaras de vigilancia y perros
guardianes y cuando los agen-
tes llegaron a ella para entrar
a registrar sus instalaciones,
tuvieron que «tirar la puerta»
con una maza. Yaen el interior
detuvieron a parte de los acu-
sados, el resto fue apresado
horas antes en las inmediacio-
nes de una gasolinera de Jerez,
donde cerraban las ventas.

La Policía les incautó cerca
de tres kilos de cocaína. Con
esa prueba y la confesión que
hizo la ex novia de uno de los
acusados en la primera sesión
del juicio, a las defensas les
queda un estrecho margen de
maniobra. Yapidieron la nuli-
dad de las escuchas, pero el tri-
bunal no lo admitió en el pre-
ámbuio del juicio. Pero en sus
interrogatorios siguen insis-
tiendo en la falta de motiva-
ción del oficio policial que soli-
citaba la autorización judicial
para pinchar los teléfonos.

Losdosobreros
quecayerona una
fosaenlaBasede
Rotaevolucionan
favorablemente

LA VOZ

Los dos trabajadores civiles
que resultaron heridos en la
tarde del pasado día 10 tras
caer a una fosa séptica de la
Base Naval de Rota «evolucio-
nan favorablemente», encon-
trándose uno de ellos en plan-
ta desde ayer y estando pre-
visto que el otro abandone hoy
mismo la Unidad de Cuidados
Intensivos (UCI) del Hospital
de Jerez.
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El Banco de España pide una reforma
rápida de las pensiones públicas
El gobernador reclama que las autonomías gasten menos para acortar el ajuste
(ÑIGO DE BARRÓN
Madrid

El oráculo es, según el dicciona-
rio, la persona a quien todos escu-
chan con respeto por su mucha
sabiduria. El gobernador del Ban-
co de España ocupa tradicional-
mente este puesto ya que esta ins-
titución pasa por ser la mejor in-
formada del sistema y está obliga-
da a velar por el buen funciona-
miento de la economía. A través
de su discurso y del Informe
Anual. Miguel Ángel Fernández
Ordóñez marcó ayer la senda de
la que no se deberia alejar el Go-
bierno y le puso algunos deberes.
Sin embargo, nunca mencionó la
palabra "crisis" y se decantó por
"ajuste" o "desaceleración", Sin
embargo, la Fundación de las Ca-
jas de Ahorros se desmarcó de
esa postura al asegurar que la
contracción de la actividad econó-
mica "podria estar conduciendo
ya a España a una recesión que
puede ser intensa y duradera".

Fernández Ordóñez no fue ni
mucho menos tan pesimista, aun-
que subrayó los "importantes re-
tos a los que se enfrentan las fi-
nanzas públicas españolas", entre
los que citó el sistema de pensio-
nes. "Deno acometerse pronto re-
formas adicionales en los siste-
mas de pensiones, la sostenibili-
dad de las finanzas públicas resul-
tará cada vez más costosa y difi-
cil", apuntó Ordóñez. Esa refor-
ma, en su opinión, debe ir por dos
caminos: cotizar más años para
recibir la misma pensión y com-
plementar la aportación pública
con ahorro privado.

La Fundación de Estudios Fi-
nancieros y otras instituciones
han reclaman iniciar ese camino.
Hasta el momento, el Ejecutivo
no ha pasado de timidas reformas
y este año toca la revisión del Pac-
to de Toledo. Además, el Gobier-
no debe presentar un informe a
la UE sobre la salud del sistema,

Para cargarse de razones, el
Banco de España advierte de que
"la intensidad del ajuste está sien-
do más pronunciada de lo inicial-
mente esperado", Ordóñez consi-
dera que "la intensidad del ajuste
yel tiempo" para recuperar la sen-
da alcista "dependerán también
del esfuerzo que hagan todas las
Administraciones Públicas -en
particular las comunidades autó-
nomas, dadas las' competencias
que han adquirido en los últimos
años- y los agentes sociales".

El gobernador pide evitar ac-
tuaciones discrecionales de au-
mento del gasto público o de re-
ducción de impuestos "con una
visión de corto plazo", en alusión
los 400 euros. En otro momento
del discurso, Fernández Ordóñez
vuelve a insistir en hacer una
mención "alesfuerzo de racionali-
zación del gasto que han de hacer
las comunidades autónomas. en
esta nueva etapa, ante la notable
ralentización que se observa en Id
recaudación de tributos cedidos":

En su repaso de la situación, el
¡¡¡¡nco.de.I;sPJ!ií¡¡.d~f.jepdela ¡¡C'
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Funcas afirma que
la economía está en
camino de una
recesión "duradera"

Vegara admite que
"es posible" que
España crezca
ya sólo al 2%

tuación del Banco Central Euro-
peo en su politica de tipos de inte-
rés, por la elevada inflación. El
descenso de los precios ha llegará
hasta final de 2008 y se prolonga.
rá en 2009. En I¡Spaña, la infla-
ción se situó en <!14,7%en mayo.
La institución cree'que cuando su.
pera el 4%tiene varios efectos:caí-
da del poder adquisitivo; bajada
del consumo; incremento de la in.
certidumbre, y depresión del gas-
to empresarial.

Aunque los principales culpa-
bles de esta inflación son los ali.
mentas y el petróleo, que se han

. c\iSl'1\rado.eJ!los.me!:.cadosinter.

nacionales, el supervisor pide re.
formas en España, La primera es
el control de los precios de los ser-
vicios como un elemento para la
mejora de la competitividad, un
aspecto "crucial" para mejorar el
sector exterior.

También aconseja que la brú-
jula sea la estabilidad macroeco-
nómica, para lo que cree que hay
que mejorar la flexibilidad de los
mecanismos de fijación de costes
y precios. En este sentido, pide eli-
minar las trabas que entorpezcan
la creación de empresas porque
esta liberalización provocará que
emerjan nichos rentables de acti-
vidad que generarán empleo, so-
bre todo en el sector servicios, tan
alejado de la competitividad.
También éstán pendientes de re-
formas los sistemas de contrata-
ción temporal y de negociación
colectiva cuyas rigideces obstacu-
lizan la moderación salarial.

El Banco de España dice que
es urgente la transposición de la
Directiva de Servicios, asi como
eliminar las restricciones del co-
mercio minorista, "dado el papel
crucial que desempeña". En el
sector de la energía, Ordóñez opi-
na quel:me1!Q."av_a.n~"J'Gon[aRi-

Las propuestas
d~1 gobernador
lo Los esfuerzos para
mantener la moderación

salarial.y de los márgenes
empresariales resultan
imprescindibles para
preservar la competitividad,
nn._- _n nnn.-

!> La intensidad y el tiempo
del ajuste dependerá del
esfuerzo que hagan las
Administraciones públicas
y, en particular, ias
comunidades ajJtónomas y
todos los agentes sociales,

nnh'_hn nnn-nn

Í" Deberían evitarse
actuaciones discrecionales

de aumento del gasto o
reducción de impuestos.

nn h nnnnn_.

l' Hay que a!=ometer
cambios en la negociación
colectiva que faciliten la
adaptación de los salarios
a la productividad, promover
la contratación estable e
incentivar la movilidad

geográfica y entre sectores,-_. h - - -- - - -- - - nn _n_. n-

Í" Mejoras en el
funcionamiento de sectores

como energía, y eliminación
de las restricciones que
afectan al comercio
minorista,
. - - - - n n - - n -- - - -- - - - - - ---

.. Promover la vivienda

en alquilery mejora de
la seguridadjurídica.n- n -- -- - - -- -- n n n --

1> Los sistemas de pensiones
deben reformarse pronto
en el sentido de apoyar el
sistema corpplementario y
aumentar la contributividad.

ELPAís

dez en la extensión de la compe-
tencia a todos los negocios".

El mercado de la vivienda no
podía quedar al margen del repa-
so. La reforma del mercado de al-
quiler es básica "porque serviria
para atenuar la magnitud del ajus-
te inmobiliario, facilitando la re-
absorción del exceso de oferta",
Por último, al sector bancario le
aconseja recortar gastos y cerrar
sucursales porque ganarán me-
nos en próximos trimestres,

Por otro lado, el secretario de
Estado de Economia, DavidVega-
ra, admitió ayer que "es posible"
que la economia crezca ya sólo a
una tasa interanual del 2%.Vega-
ra, unas jornadas de Santander,
precisó que ése era el ritmo de
crecimiento que apuntaban los
datos entre abril y junio, pero que
no se trataba de un anticipo ofi-
cial, informa Alejando Bolaños.
En el primer trimestre el PIE su-
bió un 2,7%,10que refleja el frena-
zo de la economía,

OELPA!Rcom
DOf..,m,mto

Consulte el informe anual
cJ.elBaQco dje España.

Industria y
Economía se
contradicen
sobre futuras
alzas de la luz
EL PAís, Madrid I Santander

El Ministerio de Industria y el
Ministerio de Economia man-
tienen diferentes opiniones so-
bre qué hacer con las tarifas
eléctricas. Mientras el minis-
tro de Industria, Miguel Sebas-
tián, aseguró ayer que la subi-
da propuesta a partir del 1 de
julio (5,6%de media y por enci-
ma delll% anual para la mayo-
ria de los consumidores) será
la última del año, el secretario
de Estado de Economia, David
Vegara no descartó nuevas su-
bidas en el cuarto trimestre.

Las diferencias entre losmi-
nisterios surgen cuando las
principales asociaciones de
consumidores critican la subi-
da prevista de las tarifas de la
luz. Las asociaciones destacan
que la subida duplica el IPC,
teniendo en cuenta laotra revi-
sión realizada ya a principios
de año (3,3%de media eñ el
mes de enero), y establece
unos criterios que perjudican
a las economías de rentas más
bajas.

La OCU,la Organización de
Consumidores y Usuarios, ad-
virtió de que aunque se ha ha-
blado de una subida media del
5,6%, para la mayoria de los
usuarios la luz subirá casi un
10%. Ésta es la subida para
aquellos hogares que tienen
contratada entre 2,Sy5 kilova-
tios de potencia, Además, des-
taca que habrá que sumar la
subida ya practicada del 3,3%,
por lo que "la mayoria de las
familias verá incrementarse el
recibo muy por encima del
IPC, en contra de la promesa
hecha por el presidente del Go-
bierno".

El vicepresidente de CECU,
Fernando Móner recuerda,
por su parte, que este incre-
mento del recibo de la luz se
une "algolpeque está recibien-
do el poder adquisitivo de las
familias, ya muy dañado por el
aumento del Euribor y la subi-
da de los precios de otros pro-
ductos".

Grandes empresas
Otra organización de consumi-
dores, FACUA,lamentó que la
menor subida sea para "lascin-
co grandes empresas.que más
electricidad consumen en Es-
paña yque se beneficiande for-
ma parasitaria" de la tarifa re-
gulada como G4, para la que
se prevé un aumento del 4,6%.

Frente a las criticas, el mi-
nistro de Industria, Turismo y
Comercio, Miguel Sebastián
anunció que el incremento de
las tarifas ''va a ser la última
subida del año". Sebastián
desechó así la posibilidad de
volver a aumentar los precios
en 'octubre y defendió que la
subida del mes que viene, del
S,62% de media, "es razona-
ble", puesto que su impacto en
el índice de precios al consu-

.mo se(á de "una décima", -
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De Izquierda a derecha, Francisco Carbonero, Juan Espada, Manuel Chaves, Santiago Herrero y Manuel Pastrana, ayer, en Sevilla. I JAVIER BARBANCHO

Lashipotecasde las VPO de la Junta
oscilarán entre 250 y 700 euros al mes
El Plan de Viviendasubvencionará parte de los gastos de compra a losjóvenes

aquellas con rentas medias (de
hasta 38.000 euros brutos al año)
que debido al incremento de los
precios ahora también tienen difi-
cultades para comprar una casa.

Según los datos esgrimidos
por la Junta, cuando el plan esté
a pleno rendimiento, el 40% de
las viviendas que se construyan
en Andalucia será protegidas y
los andaluces verán multiplica-
dos por cuatro sus opciones ac-
tuales de acceder a una VPO."Me
atrevo a calificarlo como el plan
con mayor caladpsocial de cuan-
tos de este tipo se han aprobado
en España", aseguró Chaves.

El plan presta especial aten-
ción a los jóvenes (de 18 a 35

REYES RINCÓN
Sevilla

La hipoteca de los andaluces
que accedan a una de las VPO
incluidas en el Plan andaluz de
Vivienda oscilará entre 250 y
700 euros al mes. según el nivel
de renta del comprador. Ése es
el dato que ayer adelantaron el
presidente de la Junta, Manuel
Chaves, y el consejero de Vivien-
da y Ordenación del Territorio.
Juan Espadas, para un piso me-
dio de 70 metros cuadrados.
Con esas cifras. el importe de la
hipoteca, como ya se había anun-
ciado, nunca superará un tercio
de los ingresos familiares.

La misma sala del antiguo
convento de Nuestra Señora de
los Reyes de Sevilla que acogió

años) que, además de tener cu-
pos especiales de VPO contarán
con una ayuda extra de 1.200 eu-
ros para los gastos de compra de

El 40% de las
nuevas viviendas en
Andalucía serán
protegidas

la primera vivienda, según ade-
lantó ayer Espadas. Las ayudas
llegarán también a los promoto-
res que edifiquen viviendas pro.
tegidas. Según el consejero,

Nuevo plan de deporte
Chaves: "Me atrevo a
calificarlocomo el
plan de más calado
socialde España"

1.P., Sevilla

El Gobierno andaluz empezó
ayer los trámites para la ela-
boración del Plan Estratégi-
co General del Deporte en An-
dalucía 2008-2016, en el que
tiene previsto invertir unos
1.800 millones para tratar de
universalizar su práctica has-
ta alcanzar al 50%por ciento
de la población andaluza
(ahora alcanza el 33%). Se-
gún avanzó el consejero de

Turismo y Deportes, LucianoAlonso, tras la reunión del
Consejo de Gobiérno, la idea
de que los ciudadanos estén
a 30 minutos de la instala-

. ción más lejana, si bien ha
sostenido que el plan es "aún
más ambicioso".

En los próximos diez años
la Junta va a gastar 1.800 mi-

en diciembre la firma del pacto
andaluz por la vivienda. fue ayer
el escenario 'de la presentación
del primer Plan Concertado de
Vivienda y Suelo 2008-20012,
que supondrá la construcción
de 132.000 VPO, de las que
92.400 se destinarán a la venta y
el resto (39.600) al alquiler.

Chaves y Espadas recordaron
las grandes cifras del plan: gene-
rará una inversión pública y pri-
vada superior a los 12.000 millo-
nes de euros hasta diciembre de
2012; creará 15.000 empleos en
un año; y facilitará el acceso a la .'

vivienda a las familias con las ren- t
tas más bajas, pero también a

llones de euros en infraes-
tructuras como pabellones
(152), piscinas cubiertas
(122), pista de atletismo (63)
o campos de césped artificial
(150).

Otra de las prioridades se-
rá la de mejorar el rendi-
miento de los deportistas de
elite y conjugar su vida labo-
ral, académica y deportiva,
para lo que Luciano Alonso
se ha comprometido a desa-
rrollar un plan de acción y al
aumento de las ,becas.

El deporte representa cer-
ca del 3%del PIB de Andalu-
cia Ji genera más de 50.000
empleos directos. Actualmen-
te, la comunidad cuenta con
15.734 instalaciones deporti-

¡vas, 61 federaciones territo-
: riales, 16.867 clubes y
i 513.626 licencias federativas.
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aquéllos que "cumplan Ijnos re-
quisitos" podrán acceder a prés-
tamos "cualificados" y a subven-
ciones de hasta 3.000 euro por
VPO.Aunque ayer no se concre-
taron, el plan tiene también pre-
vistas ayudas para los Ayunta-
mientos, sobre los que recae un
pilar fundamental .del progra-
ma: poner a disposición de los
promotores suelos urbanizables
en los que levantar las VPO.

Además de la construcción
de VPO, el plan prevé 135.000
actuaciones de rehabilitación.
"No es sólo importante crecer y
ofrecer viviendas a aquellos
que no pueden acceder a ellas,
sino también recuperar nues-
tros centros históricos. elimi-
nar la infravivienda y mejorar
la calidad de vida de miles de
andaluces", subrayó el presiden-
te de la Junta.

En la presentaciórl participa-
ron también los secretarios ge-
nerales andaluces de CC 00 y
UGT,Franéisco Carbonero y Ma-
nuel Pastrana; y el presidente de
la Confederación de Empresa-
rios de Andalucía, Santiago He-
rrero. Todos coincidieron en la
importancia del plan no sólo por
lo que supone facilitar el acceso
a la vivienda, sino también por-
que se espera que sirva de mo-
tor para reactivar la construc-
ción, un sector que, en palabras
de Chaves. está necesitado de
"certidumbre y confianza".

"En un entorno de crisis del
sector de la construcción, es un
acto de responsabilidad apoyar
este plan". confirmó el presiden-
te de los empresarios andaluces,
quien considera que el programa
presentado ayer "pone las bases"
para que la conslrucción de VPO
sea "una alternativa de rentabili-
dad" para el sector inmobiliario.

El PSOE apoya
a Montabes
para presidir
el Audiovisual

1. P., Sevilla

El catedrático de Ciencia Poli-
tica y de la Administración y
director del centro de análi-
sis Capdea, Juan Montabes,
es el candidato del PSOEpara
presidir el Consejo Audiovi-
sual de Andalucia. Tras la di-
misión fulminante de su anti-
guo regidor. Manuel Ángel
Vázquez Medel. los socialis-
tas están en conversaciones
con el PP para pactar un nue-
vo presidente.

De momento, los popula-
res apoyarán en el Parlamen-
to la elección de Montabes co-
mo consejero. para lo que se
exige una mayoría cualificada
(tres quintos de la Cámara) y,
por tanto. el voto del PP. Otra
cuestión, aseguraron fuentes
del PSOE, es su designación
como presidente. a cargo del
propio Consejo y para lo que
se requiere sólo la mayoría de
11miembros. El acto del nom-
bramiento corresponde al Go-
bierno andaluz. .-

El pasado 20 de mayo Váz-
quez Medel presentó su re-
nuncia irrevocable en el Par-
lamento, para lo argumentó
"comportamientos incalifica-
bles" y la utilización "mezqui-
na" de la institución para la
confrontación partidaria. El
presidente había perdido la
confianza del PSOE,el parti-
do que lo propuso. Socialistas
y populares vienen mante-
niendo contactos desde en-
tonces, toda vez que el órga-
no ha quedado en la practica
paralizado al no prever el re-
glamento causa de dimisión
y no ser posible la convocato-
ria de plenos.

Perfil

El secretario general del PP,
Antonio Sanz. dijo ayer que,
pese a que apoya el nombra-
miento de Montabes como
consejero, se opone a que diri-
ja el órgano, ya que, a su jui-
cio, tiene un tiene un perfil
"más partidista" que Vázquez
Medel. "Su única relación
con los medios de comunica-
ción son las ruedas de prensa
que ha dado para presentar
encuestas de la mesa de cami-
lla del PSOEy la Junta".

El coordinador andaluz de
lU, Diego Valderas, dijo, por
su parte, que no tiene una opi-
nión formada sobre la pro-
puesta socialista porque "na-
die le ha consultado".

Montabes es catedrático
de Ciencia Política y de la Ad-
ministración de la Universi-
dad de Granada, además de
doctor en Derecho. También
fue concejal socialista en Gra-
nada en 2003. Dirige desde
hace unos años el Centro de
Análisis y Documentación Po-
lítica y Electoral de Andalu-
cía (Capdea), que integra a
un equipo de investigadores
de la universidad granadina.
El PSOE destacó ayer su for-
mación académica y su reco-
nocimiento social.


